
KVR Freier informierte unter Verweis auf die Vorlage, dass bislang insgesamt ca.  
1.160 Tsd. Impfungen durchgeführt wurden und eine sehr gute Impfquote im Rhein-
Sieg-Kreis erreicht werden konnte. 
 
Abg. Söllheim dankte der Verwaltung im Namen aller Ausschussmitglieder für die 
geleistete Arbeit.  
 
Abg. Gardeweg bat um Auskunft, wann mit der Bereitstellung des Todimpfstoffs 
gerechnet werden könne. 
 
KOBR Bertram erklärte, dass man sich bereits in den Planungen befinde, seitens des 
Ministeriums jedoch bislang kein Bereitstellungsdatum bekannt gegeben wurde. Der 
Impfstoff werde ausschließlich in den Impfstellen des Rhein-Sieg-Kreis geimpft 
werden. 
 
 


